

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月22日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

2学期も最終週になりました



長いようで、アツという間にも感じた2学期でしたが、今日を含めて4日を残すだけとなりました。今朝は6年生がTGGに出かけたので、朝会のあいさつは5年生が代表でした。また、今月の目標の振り返りは3年生が発表してくれました。

「集合～っ！」6年生が出発準備です。



思いっきり緊張感が伝わってきます、5年代表。来年の仕事に向かって、まずは一歩、歩みだしました。



3年代表の3人も、緊張しながら発表することが、無事にできました。ハキハキと、元気に読むことができた3年生の3人でした。とても立派でした。



大きな仕事を終えて脱力状態？ ホッと一息ついています。

また、今日は恒例となりました『ピアノとパーカッションによるコンサート』が行われました。青少年健全育成錦町地区委員会、生涯学習推進センター、錦学習館運営協議会といった地域の団体からのご協力を得て、3、4年を対象に行われているだけでなく、地域の方々にも開放しています。





本日の講師は、ピアノ：小林真人先生、打楽器：山本晶子先生です。
打楽器奏者とピアニストのアンサンブルユニット「フラワービート」に所属しております。



なんといっても、私はピアニストの方の鍵盤を弾く様子が映る ↑ ここが好きです。



すごいっ、マレットを2本だって大変なのに、4本も操って演奏してるぞ！





聴いているみんなも、手拍子で参加。



自分の太鼓だけでは満足できないの？お隣さんの小太鼓を失礼して。小太鼓のアンサンブル、見てびっくり、聴いてもびっくり、素晴らしい、絶妙のコンビネーションです。



さて、この次は運動会でおなじみの「道化師のギャロップ」マリンバで。



軽快なリズムで。あれれ、山本さんが動き出したぞ。どこに行くのだろう。

おおっ、場所を入れ替えての演奏が続きます。



もう一つ、移動して演奏だ。



そして元に戻って、はい、おしまい。



座って聞いてるだけじゃつまらない。ボディパーカッションだよ。



講師の先生方、4年の子ども達、会場内が一体となっての「青と夏」です。



そして、みんなにカスタネットが配られて、何が始まるのでしょうか。

演奏を聴くだけでなく、一緒に体を動かしたり演奏したりと、とても楽しい時間を過ごすことができました。

講師の先生方、ありがとうございました。